

Pressemitteilung

Stefan Klopfer ist neuer kaufmännischer Vorstand des bhz Stuttgart e.V.

Stuttgart, den 4. Mai 2020

Mit dem heutigen Tag übernimmt Stefan Klopfer die Aufgabe des kaufmännischen Vorstands im bhz Stuttgart. Zu seinen Aufgaben gehören die Leitung der Verwaltung, das Immobilienmanagement sowie die IT des diakonischen Trägers der Behindertenhilfe, der sich der Förderung, Beschäftigung, Begleitung und Integration von Menschen mit unterschiedlichen Behinderungen in Stuttgart widmet.

Zudem verantwortet er den Fachbereich Wohnen und vertritt zusammen mit der Vorstandsvorsitzenden Irene Kolb-Specht und Pfarrerin Gabriele Ehrmann das bhz künftig nach außen und innen.

Stefan Klopfer folgt Eberhard Bügner nach, der rund eineinhalb Jahrzehnte lang mit großem Engagement, Fachkompetenz und viel Herzblut den kaufmännischen Bereich des bhz verantwortet hatte und Ende Juni in den Ruhestand geht.

Die Inklusion und die Entwicklung von Quartierskonzepten liegen Stefan Klopfer besonders am Herzen. Auch aufgrund eigener familiärer Erfahrung ist es ihm besonders wichtig, dass Menschen mit Behinderung in der Gesellschaft ganz selbstverständlich dazugehören. Die Corona-Krise gehe auch am bhz nicht spurlos vorbei, beschreibt er seine erste große Herausforderung. Neben dem vorrangigen Schutz der Klientinnen, Klienten und Mitarbeitenden bedeute die Schließung der Werkstätten für Menschen mit Behinderung mittelfristig einen Rückgang der Umsätze und wirke sich auf die Auftragslage aus. Er sieht zugleich aber auch Chancen in der Krise, die es zu nutzen gelte, beispielsweise im Bereich der Neuordnung der Globalisierung, der Digitalisierung oder der Aufwertung von personenbezogenen Dienstleistungen.

Im Bereich Wohnen gehe es nicht nur um den Ausbau neuer, möglichst passgenauer und bedarfsgerechter Wohnformen, sondern vor allem um eine ausreichende Zahl an Wohnangeboten für Menschen mit Behinderung: Die Tatsache, dass das Angebot seit Jahren der Nachfrage hinterherhinkt und sich neue Bauprojekte unter den Großstadtbedingungen in Stuttgart nur sehr schwer realisieren lassen, erweise sich als große Herausforderung.

Der technisch orientierte Diplom-Kaufmann kam nach mehrjähriger Tätigkeit im Bereich Wirtschaftsprüfung, Beteiligungscontrolling und Beratung vor einigen Jahren zur Caritas Stuttgart. Darüber hinaus hat er das Berufsexamen zum Steuerberater und Weiterbildungen als Performance Consultant, Coach und Trainer absolviert. Der 52-Jährige ist verheiratet, hat drei Kinder und lebt in Leinfelden-Echterdingen. In der Freizeit engagiert er sich ehrenamtlich in seiner Kirchengemeinde und musiziert am Saxophon in einer Soulformation.

Das bhz Stuttgart e.V. ist Mitglied des Diakonischen Werks der evangelischen Kirche in Württemberg. Es widmet sich der Förderung, Beschäftigung, Begleitung und Integration von Menschen mit unterschiedlichen Behinderungen. Dafür betreibt das bhz anerkannte Werkstätten mit rund 435 Plätzen im Bildungs-, Arbeits- und Förderbereich, zwei Wohnheime, ambulante Betreuungsdienste für selbstständig wohnende Menschen mit Behinderung sowie einen familienentlastenden Service und weitere begleitende Maßnahmen und Dienste.

Ihre Ansprechpartnerin bei Rückfragen:

Melina Metzker
Heigelinstraße 13
70567 Stuttgart-Fasanenhof
Telefon: (0711) 7 15 45 49
melina.metzker@bhz.de

Im Auftrag des bhz Ansprechpartner für die Medien

Susanne Wetterich
Susanne Wetterich Kommunikation
Zeppelinstr. 67
70193 Stuttgart
Telefon (0711) 505 40 50, Fax (0711) 505 40 49
sw@susanne-wetterich.de